



(v.l.) Eike Koop, Kathrin Bamfaste, Stefanie Abraham, Patrick Abraham, Niklas Mülders, Lara Dietrich, Christiane Stichler und Richard Görler spielten in der Saarner Ruhraue um den Titel. Foto: privat

Beach-Cup beendet

Mannschaften auf Augenhöhe

Der neunte Sparda-Beach-Cup 2018 beendet die Turnierserie für diese Saison. Abermals trafen sich Sportler aus ganz Nordrhein-Westfalen im BeachCenter Saarner Ruhraue der Turnerschaft Saarn an der Mintarderstraße um neben Ranglistenpunkte und Sachpreisen auch den Titel der Kreismeisterschaft zu erkämpfen. In zwei Gruppen erspielten jeweils vier Teams die Ausgangsposition für die Endrunde und schnell wurde klar, dass sich in keinem Pool ein Favorit direkt absetzen konnte. Alle Mannschaften begegneten sich auf Augenhöhe und nur knappe Entscheidungen entschieden letztlich über das Weiterkommen an diesem Spieltag.

Das Ausrichter-Team Julia Daamen und Martin Skuballa schaffte den Sprung in die Zwischenrunde, musste sich da aber gegen den späteren Turniersieger geschlagen geben. Die Platzierung als Fünfter reichte dennoch aus, um den Titel des Kreismeisters Mülheim/Oberhausen in der Kategorie Mixed-C zu gewinnen.

Alle Turniere der Sparda-Beach-Serie fanden unter dem Motto „Alkohol- und Rauchfrei Sport genießen“ der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) statt. Die Sparda-Beach-Serie wurde realisiert dank der Unterstützung von Sparda-Bank West sowie Text + Konzept AG, König-Brauerei GmbH und TUI ReiseCenter Saarn.

